

CULTE DOMINICAL DU 23 JUIN 2024
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX (122)
Matthieu 6 : 13
Maurice MWEHU, Pasteur

Pour terminer l'étude du premier de ces 4 mots, règne, nous sommes en pleine analyse du sort du roi des rebelles, Satan qui a été déterminé par le Roi éternel.

3. Le sort du roi des rebelles (suite)

Quel sort Dieu réserve-t-il au roi des rebelles ?

Celui qui se rebelle perd sa place, sa position et ce, dans tous les domaines.

Le sort du roi des rebelles a été déterminé par le roi Eternel, qui lui a réservé un lieu macabre, l'enfer. Le Diable ne se contrôle pas, c'est Dieu qui le contrôle. Dès lors que le diable a pris l'initiative d'élever son trône pour être semblable à Dieu, il perdit sa place.

Dans l'univers, c'est Dieu qui donne de la place à chacun et c'est lui qui décide de tout (Proverbes 21 : 1). C'est Dieu qui établit et destitue les rois, les hommes ne peuvent rien.

Dieu aime tous les hommes et a fait de tous candidats au salut, mais seuls ceux qui croient en Jésus-Christ sont sauvés.

Dieu nous aime tous de la même façon et ne tient pas compte de nos différences (race, rang social, instruction...) ; il vient vers nous, simplement, avec sa grâce.

Au jugement dernier, Dieu séparera les brebis (bons) et les boucs (mauvais). Matthieu 25 : 41 précise le sort final de Satan, sort incompréhensible si nous considérons les conditions exceptionnelles qui ont commencé son existence décrites dans Ezéchiel 28 : 12-17. D'autre part, les habitants définitifs de l'enfer sont déterminés dans le même texte de Matthieu 25 : 41, le diable et ses anges.

Combien étonnant de remarquer dans Apocalypse 20 : 15 que les hommes vont dans un endroit qui ne leur a pas été préparé.

Dans notre vie, nous rencontrons toute sorte des gens sans que nous sachions où ils vont. Beaucoup d'hommes et de femmes ont vu leurs vies prendre la saveur de leur rencontre. La rencontre de l'homme et Satan a dévié l'homme du lieu qui lui était prévu.

Beaucoup de personnes vont en enfer non pas parce que c'était préparé pour elles, mais parce qu'elles ont rencontré quelqu'un dont l'enfer était le lieu préparé. Le Diable rencontra aussi Jésus, mais Jésus savait où il (le diable) allait. Si nous aussi savions où vont ceux que nous rencontrons, nous aurions beaucoup d'égards dans nos relations.

Dans sa puissance, Dieu nous a donné le don de discernement qui nous préserve du mal. Combien de rencontres changent des vies!

Naomi a changé merveilleusement la vie de Ruth en l'amenant jusqu'à la généalogie de Jésus ; par contre, Achab, roi d'Israël, a été corrompu par sa rencontre avec Jézabel qui l'amena à l'idolâtrie. Eve aussi perdit le jardin d'Eden en rencontrant le

diable. Cependant, il y a des rencontres qui bénissent au point de changer radicalement notre vie et le diable le sachant, fait tout son possible pour les diaboliser et les salir. Jésus-Christ est notre précieuse rencontre.
Qui est-ce que nous rencontrons ?